
Incontro con Bricca  23 dicembre 
ore 19.30 in via XX settembre, 149 
Bar Due Pini 
Mio interrogatorio dell’8 dicembre PM 

In tempo ancora successivo riincontrai Bricca allo stesso bar per parlare delle decisioni 
definitive di Conad rispetto all'ingresso in Reteumbria e alla sorte dei versamenti già 
effettuati; analizzammo insieme le varie possibilità che si offrivano a Conad (formalizzare 
l'ingresso in Reteumbria con i 120 milioni già versati, rimanere creditori della società, 
versare ulteriori 50 milioni in conto della complessiva partecipazione di 200 milioni, in 
modo da consentire alla società, che era in crisi finanziaria, di continuare ad operare fino al 
gennaio successivo). 
 
La proposta di un ulteriore versamento venne da me, ma devo dire che Bricca prese tempo 
rispetto a tutte le soluzioni che esaminammo, dicendomi che avrebbe voluto una valutazione 
preventiva dei problemi da parte dei suoi uffici. 
 
Ricordo che lo pregai di prendere una decisione entro la fine dell'anno perché il bilancio 
Valli Umbre Editore S.r.1. per l'esercizio l992 sarebbe andato al garante per l'editoria, e 
naturalmente volevamo che tutto fosse il più chiaro possibile. Sempre per questa esigenza, 
chiamai parecchie volte il Bricca di lì alla fine dell'anno, ma senza più ventilargli la proposta 
di ulteriore finanziamento per 50 milioni, perché intanto avevamo preso un po’ di fiato 
ottenendo dilazioni dai fornitori. 
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di due lettere, lei può riferire se quelle lettere furono frutto di trattative di accordi e in che 
senso? 
CAMPIANI. Questo sicuramente non lo posso dire perché sicuramente non sono state 
trattative o accordi perfezionati come trattative e come accordi con la mia collaborazione. 
Io ricordo che ad un certo punto, per la sistemazione di questa vicenda, che poi venne 
effettuata attraverso questo scambio di lettere, io per esempio vedo questa lettera qua, 
probabilmente è la prima volta che la vedo, non ne avevo conoscenza, oppure non me la 
ricordo, quello che io ricordo e ho precisato prima, nel momento in cui abbiamo letto la 
lettera di Umbria Fin, è che probabilmente anche quella lettera proveniva da una minuta 
che mi venne consegnata e che quindi era collegata ad un accordo, e comunque a delle 
trattative intervenute con la Cedof e quindi con Bricca e non ricordo se furono delle 
richieste che fece Bricca, però mi ricordo che su questo ci fu una serie, anche ne tempi 
probabilmente, perché questa è una cosa che si trascinò per un po', diciamo il finale di 
questa operazione, in quanto noi tutti che eravamo intorno all'emittente, eravamo sempre in 
attesa di capire, di conoscere se poi questa società… sarebbe entrata o non sarebbe entrata, 
e mi ricordo che questa fu una questione che si dilungò per un certo tempo. Però adesso, 
specificatamente, io 
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ZAGANELLI. Quindi, è il frutto di una serie di trattative duratesi per un arco di tempo 
rilevante. 
CAMPIANI. Questo direi di sì, nel senso che, ripeto, io ricordo che queste trattative 
iniziarono, per gli incontri che io ho avuto, quei due brevissimi incontri con Bricca, 
parliamo dell'estate del 1992, e poi ricordo che questa questione è andata avanti per 
diverso tempo insomma. 
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